

Cercanía con la Ciudadanía



Si algo distingue mi labor como diputada, es la **cercanía con ustedes.** Porque un informe no tendría sentido si no se traduce en hechos que impacten en la vida diaria.

He estado presente en colonias, ejidos y comunidades; visitado escuelas, acompañando actividades deportivas, participando en festivales culturales y sosteniendo encuentros con maestros, jóvenes, adultos mayores y asociaciones civiles.

Cada una de estas acciones tiene un propósito: escuchar de primera mano sus necesidades y convertir esas voces en gestiones y resultados. De igual forma, llevamos a cabo actividades como las **loterías** en las colonias, mismas que fortalecen las tradiciones mexicanas, la convivencia y el diálogo con las familias.







Cada gestión, acompañamiento y apoyo entregado son semillas que juntas, construyen un mejor futuro para nuestra comunidad. La cercanía no es un lema, es la base de mi forma de trabajar; servir, escuchar y responder con responsabilidad.

Durante este primer año, he tenido la oportunidad de hacer **gestión** ante las autoridades correspondientes para la entrega de despensas, aparatos ortopédicos, medicamentos, alimento para mascotas, uniformes deportivos, vestuarios para grupos folklóricos, apoyos a equipos de robótica, organizamos colectas para donación de ropa a grupos vulnerables, y entregamos botiquines de primeros auxilios a escuelas de diferentes niveles educativos.





Hoy, al rendir cuentas de este primer año como su Diputada Local del Distrito XIV de Victoria, quiero agradecer profundamente a cada persona que me dio su confianza. Mi compromiso es con **ustedes**: con nuestras niñas, niños y jóvenes que merecen crecer con una educación de calidad y más oportunidades: con nuestras y nuestros artistas que mantienen vivas nuestras raíces a través de la cultura; y con todas las familias victorenses que, con esfuerzo diario, levantan a







He trabajado convencida de que el verdadero sentido de la política es servir, escuchar y responder. Por eso, cada iniciativa que presento busca el bienestar de las familias, cada gestión va encaminada al desarrollo de nuestra tierra, y cada decisión está guiada por un profundo respeto a la dignidad humana. Porque solo así, podemos avanzar hacia un Tamaulipas más justo, más fuerte y con un futuro en el que todas y todos tengamos un mejor lugar para vivir.







Todo este gran esfuerzo lo realizo convencida de que formo parte de un gran proyecto de transformación nacional y estatal que tiene como esencia el bienestar y la dignidad de las personas. Comparto con orgullo la visión y profundamente humanista, sensible comprometida de nuestro Gobernador, el Doctor Américo Villarreal Anaya, un hombre que al igual que su padre, el ingeniero Américo Villarreal Guerra, ha demostrado con hechos su amor por Tamaulipas, su fe en la gente y su vocación de servicio. Reafirmo mi respaldo plenamente a la Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, porque sé que en unidad se logran los cambios más profundos y duraderos.





Agradecimiento Final



Amigas y amigos:

Este informe es un compromiso renovado. No es un punto final, es el inicio de una nueva etapa en la que redoblaremos esfuerzos. **Seguiré** caminando **con ustedes**, porque mi lugar no está lejos ni detrás de un escritorio: está en sus colonias, en sus ejidos, en sus escuelas, en cada rincón del Distrito XIV.

A mi **familia** le agradezco su respaldo incondicional, que me da fuerza para seguir adelante. A ustedes, les agradezco su confianza, su acompañamiento y su exigencia, porque gracias a eso sé que nunca debo bajar la guardia.

Quiero también reconocer y agradecer profundamente a los medios de comunicación, por su trabajo diario, por mantener informada a la ciudadanía y por difundir las acciones que realizamos en beneficio de la gente. Su labor es fundamental para construir un gobierno cercano, **transparente** y comprometido con la **verdad**.





Este informe no es un punto de llegada, es apenas un paso en el camino. Aún falta mucho por hacer, y lo vamos a lograr juntas y juntos, con voluntad y trabajo, con humanismo, con honestidad y con la fuerza de nuestra gente.

Gracias por su confianza, gracias por permitirme representarlos. Porque sé que no les voy a fallar.









con voluntad y trabajo, transformamos Tamaulipas.



